

Jubilare/Geburtstage des Monats September 2010

In diesem Monat sind lediglich drei Geburtstage zu erwähnen, das Trio wird angeführt von **Eric Fisher** aus dem englischen Hull, der am 7. September auf ein Dreivierteljahrhundert zurückblicken konnte.

Nahezu exakt 10 Jahre jünger ist unser kanadischer Fernschach-Experte **J. Ken MacDonald**, der am Folgetag (8. September) die 65 erreicht hat. Zuletzt war er noch auf dem Gruppenbild zu sehen, das in unserem *Chess Stalker Quarterly 1* reproduziert ist, wir erinnern bei dieser Gelegenheit nochmals an seine Arbeiten als Schachautor ([Publikationen unserer Mitglieder](#)).

Unser deutsches Mitglied **Hans Ellinger** (Tübingen), den wir bereits aus der 2007- und 2009-Kolumne kennen, konnte am 26. September seinen 71. Geburtstag feiern. Zu seinen *Tübinger Beiträgen* reichen wir eine Besprechung von Taylor Kingston nach, die 2003 im ChessCafe erschien: www.chesscafe.com/...

Herzlichen Glückwunsch!

PS: Alle bisherigen Geburtstagsgrüße finden Sie in unserem [Archiv](#).